

Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr

Resümee zum Energie-Pokal 2017.

Die erste Auflage zum Energie-Pokal in Eisdorf ist nun Geschichte und war ein riesen Erfolg für alle Teilnehmer und auch für die Tischtennissection der SG Eisdorf. Spiele auf höchsten Niveau zeigten auch unserer ersten Mannschaft, was sie in der kommenden Spielserie in der Verbandsliga zu erwarten hat. Auch Vertreter des Ausrichters UNIPER Kraftwerk Schkopau GmbH überzeugten sich davon, das eine „Menge Energie und Motivation“ in allen Spielern steckte.



Auf der SG-Facebook-Seite wurde schon sehr zeitig die Spielansetzung veröffentlicht. 14 Vereine kamen der Einladung nach. Die QTTR-Werte reichten von 1713 bis 2154. Hier sei erwähnt, dass unsere Vereins-Nummer-Eins Maik Hoffmann „nur“ einen QTTR-Wert von 1981 auf seinem Konto verbuchen kann. Die Spielansetzungen des Zweier-Mannschaftsturnier haben dann auch genau das gehalten, was sie versprochen hatten.

Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr



Das Foto wurde von Balzare & Gruppe fotografiert, jenseitig Gruppe Lewandow, Dreier, Matis, Kain, das SG

Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr



Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr



Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr



Resümee zum Energie-Pokal 2017

Geschrieben von: Dirk Butterling

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 08:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 05. Mai 2017 um 12:18 Uhr

